



melalui rute perkantoran Pemda Way Kanan yang berjarak lebih kurang 5 kilometer dan Finis kembali dilapangan Manunggal Makodim 0427/Way Kanan.

Adapun yang hadir dalam kegiatan jalan sehat tersebut yaitu Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya, S.H. M.M., Komandan Kodim 0427/Way Kanan Letkol Inf Aan Fitriadi, S.I.P., M.Hub.Int., Kapolres Way Kanan AKBP Adanan Mangopang, S.I.K. beserta anggota. Kajari Way Kanan Danskandron 12 Serbu Letkol Cpn. Ferry Eko Saputra, S.I.P., Danlanudad Gatot Subroto Letkol Cpn. Kadek Pratikno, Kepala BPN Way Kanan Ibu Saidah, S.H., Kepala PN Bapak Arista Budi Cahyawan, SH.MH. Kepala BNN Way Kanan Ibu Dansubdenpom persiapan Way Kanan, perwakilan dari Instansi Vertikal Kabupaten Way Kanan serta jajaran pimpinan perusahaan dan Ribuan masyarakat Kabupaten Way Kanan.

Dalam sambutannya Komandan Kodim 0427/Way Kanan Letkol Inf Aan Fitriadi, S.I.P.,M.Hub.Int menyampaikan “Kegiatan ini merupakan wujud kecintaan TNI terhadap Rakyat, agar masyarakat khususnya di Kabupaten Way Kanan ini semuanya sehat untuk generasi emas”, ucap Dandim.

Lanjutnya” saya berterimakasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Way Kanan yang sudah antusias menghadiri acara jalan sehat pada hari ini, semoga kedepannya kita semua selalu diberikan kesehatan dan kekuatan dalam menjalankan aktivitas “.

Pada kegiatan jalan sehat ini kami sediakan juga Bazar UMKM, Dorprize serta berbagai macam lainnya untuk kita semua yang hadir pada hari ini, mari kita semua bersama-sama mensukseskan acara ini agar agar generasi sehat untuk Indonesia emas, tutup Dandim.

Ditempat yang sama Bupati Way Kanan H. Raden Adipati Surya menyampaikan sambutannya, ” Pada kesempatan yang berbahagia ini saya mengucapkan Selamat HUT ke-79 TNI untuk seluruh TNI di KODIM 0427 Way Kanan. Sesuai dengan tema tahun ini, TNI Modern Bersama Rayat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju. Semoga TNI tetap solid dan kompak dalam menjalankan tugasnya,” ucap Bupati.

TNI tidak hanya berperan sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga aktif terlibat dalam berbagai program pembangunan daerah. Kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat selalu memberikan dampak positif, salah satunya adalah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Acara olahraga bersama dan bazar UMKM ini merupakan salah satu bentuk nyata dari kepedulian TNI terhadap masyarakat. Saya berharap kegiatan ini dapat semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Sebab, olahraga merupakan salah satu cara terbaik untuk menjaga kesehatan tubuh dan pikiran. Dengan berolahraga bersama, kita tidak hanya memperkuat fisik, tetapi juga mempererat tali silaturahmi, ungkap Bupati.

Selviana salah seorang masyarakat Kabupaten Way Kanan yang mendapat Dorprize berupa Kulkas mengungkapkan kebahagiaannya, “saya sangat senang dan gembira karena adanya kegiatan jalan sehat ini, apalagi dalam acara ini banyak hadiah dan kegiatan positif lainnya, saya mengucapkan terimakasih

kepada Kodim 0427/Way Kanan yang telah mengadakan Jalan Sehat ini semoga kedepannya Kodim 0427/Way Kanan selalu mengadakan kegiatan-kegiatan yang positif bagi masyarakat Way Kanan. Saya juga mengucapkan Selamat Ulang Tahun Ke-79 Tentara Nasional Indonesia semoga TNI selalu berjaya di Darat Laut dan Udara, Jaya selalu Tentaraku” Pungkas Selviana.